

KIM

Klinik Rutan Masohi Resmi Miliki Izin Operasional

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.KIM.WEB.ID

Feb 27, 2023 - 18:09



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi kembali mendatangi dinas terkait perihal Izin Klinik, kali ini tim Klinik Rutan Masohi mendatangi Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Maluku Tengah (Malteng) yang mana sebelumnya sudah mendapatkan surat rekomendasi dari Dinas Kesehatan Kabupaten Malteng, Senin(27/2).

Pada saat itupun Tim Klinik Rutan Masohi bertemu dengan Nona Walla selaku Pengadministrasian Kelengkapan Perizinan DPMPTSP Malteng, yang sebelumnya pihak Tim Klinik Rutan Masohi sudah melakukan koordinasi terkait berkas yang akan disiapkan. Setelah diperiksa kelengkapan berkasnya, Walla mengatakan, "Semua berkas yang sudah dilengkapi sudah tepat dan hanya kurang beberapa kelengkapan berkas tambahan dan akan ditunggu hingga pukul 15.00 WIT".



Tanpa menunggu waktu lama, Tim Klinik Rutan Masohi kembali melengkapi kekurangan berkas persyaratan yang diminta, dr Katelya selaku dokter Klinik Rutan Masohi mengatakan, "Semua berkas sudah disiapkan sedemikian mungkin oleh Tim, sehingga kalau ada kekurangan persyaratan tinggal melengkapi saja", ujarnya.

Selanjutnya, dr Katelya kembali ke DPMPTSP Malteng untuk melengkapi kekurangan berkas, izin Klinik Sikaturam Bersinar Rutan Masohi terbit pada saat itu juga yang diserahkan langsung oleh Kepala DPMPTSP Malteng, Tuakya.

Dalam kesempatan itu Tuakya berkata, "Semoga dengan adanya izin Operasional Klinik ini, pelayanan kesehatan di Rutan Masohi semakin membaik".

Setelah tiba di Rutan Masohi, Katelya turut berterimakasih serta berkata, "Terimakasih buat Karutan selaku pimpinan yang sudah memberikan semangat dan dukungan untuk kami hingga saat ini, dan tak lupa pula buat Tim Klinik Rutan Masohi yang siang dan malam berjibaku dalam melengkapi persyaratan hingga

Izin Klinik ini diterbitkan. Ini semua demi kebaikan bersama di Rutan Kelas IIB Masohi".

Yusuf Mukharom selaku Kepala Rutan Masohi turut berbahagia serta mengatakan "Alhamdulillah, berkat kerja keras kita semua siang dan malam, apresiasi setinggi-tingginya kepada saudaraku semua, terkhususnya tim Klinik Rutan Kelas IIB Masohi, ini kesuksesan bersama, danke"